

Vocería de la Confederación Nacional del Transporte de Carga (CNTC) frente a nuevo ataque incendiario en Collipulli



Como Confederación Nacional del Transporte de Carga (CNTC) condenamos enérgicamente el nuevo atentado incendiario registrado en Collipu-

lli, que dejó como saldo cuatro camiones destruidos y nuevamente pone en jaque la seguridad de quienes trabajamos día a día por mover a Chile. Esta situación, que se repite con lamentable frecuencia en la Macrozona Sur, refleja con crudeza el nivel de impunidad con el que opera el crimen organizado en nuestro país.

Exigimos al Gobierno que deje de mirar para el lado y ponga en marcha con urgencia el Ministe-

rio de Seguridad. Hasta ahora, esta nueva estructura burocrática no ha demostrado ser una herramienta eficaz en la lucha contra el terrorismo rural y el narcotráfico que azota a nuestros conductores, especialmente en regiones como La Araucanía.

No podemos seguir normalizando los ataques incendiarios, los camiones quemados y el riesgo permanente al que se exponen los transportistas.

No se trata solo de vehículos destruidos, sino de vidas amenazadas, familias en peligro y una cadena logística esencial para Chile que está siendo vulnerada.

Chile necesita más acción y menos anuncios. Los transportistas exigimos resultados concretos en materia de seguridad. No descansaremos hasta que se garantice el derecho a trabajar en paz en todo el territorio nacional.